

# MUNICIPAL BULLETIN MUNICIPAL

Of the CITY of MONTREAL

PUBLISHED EVERY SATURDAY  
MORNING

All communications relative to the Municipal  
Bulletin should be addressed as follows:

THE MUNICIPAL BULLETIN  
CITY HALL  
MONTREAL



TELEPHONE MAIN 4240

De la CITÉ de MONTRÉAL

PARAISSANT LE SAMEDI MATIN

Toute communication concernant le Bulletin  
Municipal devra être adressée comme suit:

BULLETIN MUNICIPAL  
HOTEL DE VILLE  
MONTREAL

## DELIBERATIONS

### COMMISSION SPECIALE

#### "re" Chemin de Fer des Comtés du Sud.

Compte rendu de l'assemblée du 6 février 1913.

Sont présents: MM. les échevins Fraser, président, Létourneau, L. A. Lapointe, O'Connell, N. Lapointe et Larivière.

Sont aussi présents: M. W. B. Powell, gérant général de la M. S. Counties Ry., M. Geo. A. Simard, les maires St-Mars, de Longueuil, et Smiley, de Montréal-Sud.

Les messieurs ci-dessus font remarquer à la Commission qu'il devrait y avoir un débarcadère plus convenable que l'angle des rues Youville et McGill pour ceux qui se rendent à Montréal par le chemin de fer des Comtés du Sud.

M. l'échevin Fraser déclare qu'il est opposé à la construction d'une voie sur la rue des Soeurs Grises, entre les rues Wellington et William, à cause du trafic considérable qui se fait déjà sur cette rue étroite.

M. l'échevin O'Connell suggère que la ligne du M. S. C. Ry. soit continuée le long de la rue Youville jusqu'à la rue Saint-Pierre et le long de la rue Saint-Pierre jusqu'au Square Youville, et le long du côté sud du Square Youville jusqu'au coin de la rue McGill.

Il est alors

Résolu: De demander à l'Avocat de la Cité, si la Cité peut légalement permettre à la Southern Counties Railway de prolonger sa voie de la rue Youville à la rue Saint-Pierre et en montant la rue Saint-Pierre jusqu'au Square Youville et le long du Square Youville jusqu'à l'angle de la rue McGill, et si la Cie des Tramways de Montréal a des droits dans quelqu'une de ces rues.

Ajournement.

J. CREPEAU,  
Sous-Greffier de la Cité.

### SPECIAL COMMITTEE

#### "re" Montreal Southern Counties Ry.

Report of meeting held on 6th February 1913.

Present: Aldermen Fraser, Chairman, Létourneau, L. A. Lapointe, O'Connell, N. Lapointe and Larivière.

Where also present: Mr. W. B. Powell, General Manager M. S. Counties Ry., Mr. Geo. A. Simard, Mayor St. Marc, of Longueuil, and Mayor Smiley of Montreal South.

I.—The aboved named gentlemen represented to the Committee that the people travelling to Montreal by the S. C. Ry. should be given a more convenient landing place than the corner of Youville street and McGill street.

Ald. Fraser stated he was opposed to the laying of tracks on Grey Nun street between Wellington and William streets, owing to the heavy traffic which is already taxing this narrow street.

Ald. O'Connell suggested that the M. S. C. Ry. line could be extended along Youville street to St. Peter street and up St. Peter street to Youville Square and along the south side of Youville Square to the corner of McGill street.

It was then,

Resolved: To ask the City Attorney if the City could legally grant permission to the Montreal Southern Counties Ry. to extend its line on Youville street to St. Peter and up St. Peter to Youville Square and along Youville Square as far as the corner of McGill street and if the Montreal Tramways Coy. has any rights on any of these streets.

Adjourned.

JULES CREPEAU,  
Asst.-City Clerk.